

Siguen las actuaciones por incidente entre médico y esposo de paciente

Viernes, 22 Septiembre 2017

Un episodio iniciado en un intercambio de palabras entre el esposo de una paciente que concurrió a la consulta de un oculista en sede de servicio medico local y posterior agresión con intercambio de golpes; días pasados, continua generando actuaciones policiales y judiciales.

Todo se dio a inicios de la presente semana, cuando una mujer, entendió que no se le atendía como debía y se le destrataba. Ante ello, se quejo ante su esposo, que busco de mala manera, aclarar las palabras con el profesional medico. Asi se genero un incidente primero de palabras para luego pasar a una agresión y su respuesta. En torno al hecho hay varios vestigios, algunos de los cuales actuaron en la emergencia para separar y poner fin al incidente.

La cuestión es que a la denuncia del profesional, se le sumo la de la señora y su esposo y asi hay versiones contradictorias en cuanto a quien destrato y asi comenzó lo que termino de manera violenta en forma innecesaria.

Todo esto, ya paso a la orbita judicial y se anuncian acciones y audiencias por este hecho.